
陸上部 

陸上部に入ってから，部活動だけではなく学校生活でも声掛けし，

仕切ることもできるようになりました。陸上部での声出しを考えて

くれた片岡先生や小山先生にはものすごく感謝しています。一番心

に残っている大会は，郡陸の代わりの大会である。逢隈と亘理の計１

０人という小さな大会でしたが，最後の大会ということもあり，全員

気合いが入っていました。競技している人に対し「応援」を忘れずに

して，陸上部はこういう所がいいなと改めて思ったし，陸上部に入っ

てよかったと思いました。これからは２年生が陸上部を引っ張って

いくと思うので，誰一人として見捨てない陸上部であってほしいし，

さらに良い陸上部にしていってほしいと思います。 

 

   令和２年度 陸上部部長 


